

11. ENTREVISTA

MIÉRCOLES
7 de marzo de 2018.
Tlaxcala, Tlaxcala.
SÍNTESIS



La creatividad ha permitido a Gaby y Elizabeth Báez Landeros desarrollen ideas nuevas y exitosas pues han logrado el empuje necesario para innovar.



Sus creadoras cuentan con dos direcciones en Allende No. 47 y en Boulevard Mariano Sánchez número 27.

GABY Y ELIZABETH BÁEZ, CREATIVIDAD E INNOVACIÓN CON PAPEL Y FLORES

Detallitos con Scrap y Just Flowers son dos proyectos que nacieron de la idea de innovar el concepto de transformar el papel en detalles personalizados y diseñar arreglos florales que al juntarse crean el regalo perfecto fuera de lo ordinario, para cualquier ocasión



GABY BÁEZ
EMPREENDEDORA

Actualmente trabajo con la marca mexicana de papeles Memory Kids, soy parte de su equipo de diseño, realmente es bueno y me da una satisfacción porque están viendo mi trabajo y les está gustando

Por Araceli Corona

Foto: Joaquín Sanluis/Síntesis

La creatividad ha permitido a Gaby y Elizabeth Báez Landeros desarrollen ideas nuevas y exitosas pues han logrado el empuje necesario para innovar en la presentación de productos realizados en papel y flores naturales.

En nuestra sección, "Los Rostros del Éxito", si usted busca productos diferentes y únicos, ellas le brindan algo nunca antes visto en Tlaxcala, mediante Detallitos con Scrap y Just Flowers ubicados en la capital del estado.

Para los amantes de las manualidades, Gaby nos ofrece una actividad atrapante porque permite aplicar todas las técnicas que a uno se le ocurren: scrap, sellado, vinil, costura, decoupage, mix media, pintura, origami, collage y muchas cosas más, para hacer tarjetas, invitaciones, recuerdos, tazas, termos e infinidad de cosas personalizadas. El concepto de Detallitos con Scrap, inició hace cinco años al pasar por una tienda en la Ciudad de México, observó, le gustó el material y simplemente lo tomó como un hobby, pero le fue atrayendo y enamorando el ver lo que se puede crear con simple papel.

Esto le ha llevado a conocer a personas que saben mucho de la técnica de Scrap que son internacionales reconocidas, como la argentina Micaela Ferrero, quien goza de gran reconocimiento por ser de las mejores con esta habilidad y con quien tomó un curso. Detallitos con Scrap, tiene físicamente en Tlaxcala medio año y está cobrando una relevancia impresionante por la innovación en sus productos y su lema es: "Hecho a mano es sinónimo de hecho con el corazón", ya que todas las cosas que elaboran son piezas únicas, pues no trabajan en serie y además realizan productos personalizados, "tú nos das la idea y nosotros te la hacemos realidad".

Gaby, nos comparte orgullosa que actualmente trabaja con la marca mexicana de papeles Memory Kids, "soy parte de su equipo de diseño, realmente es bueno y me da una satisfacción porque están viendo mi trabajo y les está gustando". En Tlaxcala, es la primera tienda que ofrece las tres cosas: el producto terminado, que va des-



En la sección, si usted busca productos diferentes y únicos, ellas le brindan algo nunca antes visto en Tlaxcala.

RECORRIDO

Eli, se dio a la tarea de recorrer todo el estado:

- Comprobó que no hay nadie que cuente con el producto que ella ofrece, aquellos que empezaron por comprarle una sencilla flor, hoy regresan por un arreglo floral, que no encontrarán en otro lado "es único".
- No cuenta con modelos específicos, por el contrario, siempre está presente la innovación y utiliza diversos materiales, desde coles ornamentales, espigas, estructuras, hasta cualquier material como un aro para coser donde coloca una orquídea, ella, no utiliza el clásico material de base de cerámica.
- Los clientes regresan para pedirle un ramo como el que les dio una semana antes, y aunque nos confesó que luego no recuerda, su cliente siempre se va satisfecho porque al final lo hizo mejor que el anterior.
- En los dos negocios, las hermanas comparten productos y mantienen un respeto mutuo y amor a todo lo que hacen, ofreciendo innovación y calidad, pero invitan a demás mujeres a luchar por sus sueños, por sencillos que sean.

de invitaciones y cosas personalizadas; el material y los cursos para aprender las técnicas, en las que imprime su sello propio.

No es egoísta y le gusta compartir todo lo que ha aprendido, porque además está innovando gracias a la capacitación constante que tiene y que le ha valido el reconocimiento de sus alumnas y clientes quienes se van satisfechos con su trabajo, pues son cosas que no habían visto en la entidad, "que aquí no hay y que cuando llegan por sus productos, les encanta y se van con una sonrisa, eso te llena y creo que si voy por el camino correcto".

Aun cuando estudió para Ingeniero Industrial, Gaby tiene en mente consolidar su negocio de scrap y así poder crecer ofreciendo a sus clientes más materiales, herramientas, incluso poder trabajar con alguna otra marca como diseñadora.

Ahora compartiremos la historia de Elizabeth, ella se dedica a hacer concursos para obra pública y privada ejerciendo su profesión -Ingeniería Civil-, que actualmente conlleva con su florería Just Flowers, donde encontró la inspiración en la vida, "por alguna razón yo hice los arreglos para una fiesta y me gustaron. Desde entonces dije, por aquí está el asunto".

En las flores encontró tranquilidad, "estuve muy presionada de trabajo, se me empezaron a manchar las manos, me dio vitiligo por el stress y entonces busqué una actividad que fuera menos estresante que mi carrera y eso me llena y me deja tranquila".

No es ninguna improvisada en el tema, realizó un Diplomado como Diseñadora Floral, y ahora ofrece diseños florales "únicos", ya que su producto es la mejor recomendación, ese detalle no lo verá en ningún lado, a primera vista se va a enamorar de su trabajo.

Ella, tiene la gran capacidad de transformar un simple regalo en un arreglo floral impresionante, sean unos chocolates, una bolsa o algo más sofisticado que le cambia el tradicional moño, por flores, ese detalle que llamará la atención de sus ser querido que lo recordará por siempre con un regalo como los que ella realiza.

Aunque acepta que no dejaría su carrera, siente orgullo porque está innovando con flores y tiene como planes a mediano y largo plazo, la creación de su propio invernadero, con el objetivo de mantener sus precios, ya que hay temporadas que las rosas y otras flores, "son demasiado caras".

Eli, se dio a la tarea de recorrer todo el estado, y comprobó que no hay nadie que cuente con el producto que ella ofrece, aquellos que empezaron por comprarle una sencilla flor, hoy regresan por un arreglo floral, que no encontrarán en otro lado "es único".

No cuenta con modelos específicos, por el contrario, siempre está presente la innovación y utiliza diversos materiales, desde coles ornamentales, espigas, estructuras, hasta cualquier material como un aro para coser donde coloca una orquídea, ella, no utiliza el clásico material de base de cerámica.

Los clientes regresan para pedirle un ramo como el que les dio una semana antes, y aunque nos confesó que luego no recuerda, su cliente siempre se va satisfecho porque al final lo hizo mejor que el anterior, "regresan y me dicen que está más padre que el anterior y eso me gusta, es una satisfacción personal y profesional".

En los dos negocios, las hermanas comparten productos y mantienen un respeto mutuo y amor a todo lo que hacen, ofreciendo innovación y calidad, pero invitan a demás mujeres a luchar por sus sueños, por sencillos que sean.